
         

 

 

  

Protokoll der Delegiertenversammlung vom  
Bündner Unihockey Verband 

vom 30. Juni 2021, 19:00 im Hotel Sommerau, Chur 
 
Anwesend:  18 Personen inkl. Vorstand (12 Vereine) 
   
1. Begrüssung 

Der Präsident Gion Caviezel begrüsst alle anwesenden Mitglieder und Vereinsvertreter. 
 

2. Wahl der Stimmenzähler 
Als Stimmenzähler wird Stefan Schittenhelm (Unihockey Felsberg) gewählt. 
 

3. Genehmigung der Traktandenliste 
Die Traktandenliste wird einstimmig genehmigt. 

 
4. Protokoll der DV vom 24. Juni 2020 

Es wird darauf hingewiesen, dass aufgrund der Covid-19 Pandemie und dem Abbruch 
der E- und D-Juniorenmeisterschaft der Modus nicht in einer Arbeitsgruppe diskutiert 
wurde und für die Saison 2021/22 deshalb wie bis anhin bestehen bleibt.  
Diskussion: 
Bisheriger Modus hat sich bewährt. Bei den E-Junioren ist darauf zu achten, dass nach 
90 s alle Linien regelmässig wechseln. 
Entscheid: 
Es wird keine Arbeitsgruppe eingesetzt. Die Trainerteams und Veranstalter werden vor 
Beginn der Saison darauf hingewiesen, dass das regelmässige Wechseln (alle Kinder 
spielen lassen) kontrolliert wird. 
Abstimmung Genehmigung Protokoll: 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

 
5. Jahresbericht des Präsidenten 

Der Jahresbericht des Präsidenten wird vorgelesen. 
Anschliessend wird eine kurze mündliche Umfrage zur Situation aufgrund Covid-
Pandemie bei den Vereinen gemacht: 
Allgemein darf festgestellt werden, dass trotz der Pandemie-Situation die Vereine 
finanziell gut durch die Saison gekommen sind. Die Gründe sind: Die Sponsoren blieben 
(noch) erhalten, die Mitglieder bezahlten trotz Abbruch der Saison die Jahresbeiträge und 
es gab weniger Ausgaben wegen dem Abbruch. Alle Vereine freuen sich auf einen 
regulären Meisterschaftsbetrieb. 

 
6. Jahresberichte Junioren, Auswahlen und RLZ 

Die Jahresbericht zu den Junioren, Auswahlen, Talentklassen und RLZ werden verlesen. 
Ein emotionaler Video-/Fotobericht zeigt das aussergewöhnliche Jahr im Rückblick. 
 

7. Jahresrechnung und Revisonsbericht 
Der Kassier Mario Vaerini erläutert die Jahresrechnung. 
Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt. 
Der Revisionsbericht wird durch Sandro Giordanetto verlesen und ebenfalls einstimmig 
genehmigt und somit dem Vorstand und Kassier die Decharge erteilt. 
 

8. Budget 2020/21 
Mario Vaerini erläutert das Budget (siehe Beilage). 
Romano Bruder (Blau-gelb Cazis) fragt nach dem Sponsorbeitrag von Stockschlag. Der 



         

 

 

Vorstand erläutert die Vereinbarung: Das Gesamtpaket beinhaltet günstige 
Einkaufsbedingungen, 25% Ermässigung für alle Auswahlspielerinnen und - Spieler wie 
auch für die Talentschülerinnen und - Schüler, Barbeitrag von 600 Fr. 
Es ist dem BUV wichtig, die regionalen Anbieter zu unterstützen. 
Romano Bruder (Blau-Gelb Cazis) findet, dass bei dieser Vereinbarung zu wenig für den 
BUV herausgeschaut habe. 
Der Vorstand bemerkt, dass die Vereinbarung während dem Zeitpunkt der Pandemie 
geschlossen wurde und man nicht auf Biegen und Brechen verhandeln wollte.  
Curdin Furrer (Chur Unihockey) betont, dass es wichtig sei, dass der BUV in Sachen 
Sponsoring auf keinen Fall die Vereine konkurrenzieren dürfe.  
Der Vorstand bestätigt, dass dies beachtet wird. 
Abstimmung Budget:  
Das Budget wird ohne Gegenstimme genehmigt. Das Budget ist im Anhang enthalten. 
 

9. Festlegung der Mitgliederbeiträge 
Die Mitgliederbeiträge bleiben wie bis anhin bestehen. 
 

10. Wahlen 
Martin Hitz wird als Trainer der Talentklasse verabschiedet. Der Vorstand dankt Martin 
Hitz für seine wertvolle und kompetente Arbeit zu Gunsten des Bündner Unihockeys. 
  
Jacky Camenisch, Andreas Bass, Mario Vaerini und Gion Caviezel stellen sich für ein 
neues Amtsjahr zur Verfügung.  
Gewählt für die Saison 2020/21 werden: 

• Präsident: Gion Caviezel 

• Kassier: Mario Vaerini 

• Beisitzer Andreas Bass 

• Verantwortliche Auswahlen: Jacky Camenisch 
 
Wahl Revisoren: 
Die Delegierten wählen Sandro Giordanetto und Florian Kaspar einstimmig für ein weiteres 
Jahr als Revisoren. 
 
11. Anträge von Mitgliedern 

Es sind keine Anträge eingegangen. 
 
12. Verschiedenes, Umfrage, Varia 

• Integration E- und D-Junioren:  
Thomas Hitz (Alligator Malans): Bei den E- Junioren spielt bei Alligator Malans ein 
handicapierter Spieler mit. Bei Freundschaftsturnieren hat man abgemacht, dass er eine 
Linie ergänzt, d.h. dass in dem Fall 4 Spieler (anstelle von 3) auf dem Spielfeld sind. 
Gerne stellt Alligator Malans für die nächste Saison den Antrag, ob dies auch in der 
Meisterschaft E-Junioren in der Saison 2021/22 möglich sei. Die Umfrage bei den 
Vereinen zeigt klar, dass dies ermöglich werden soll. Die Veranstalter und Trainer 
werden vor Meisterschaftsbeginn entspechend informiert. 
 
 

Chur, den 01.07.2021 
 

Für das Protokoll 
 
 
Gion Caviezel 


